

Sommersemester 2016

Dozent: Dr. Sascha Priester

Zeit: Montag, 16.15 s.t. bis 17.45 Uhr s.t.

Ort: Griechensaal 204-206, Katharina-von-Bora-Str. 10

Beginn:

Übung: Archäologie, Geschichtsmedien und (Wissenschafts-)Journalismus



Was kommt nach dem Universitätsabschluss? Strebe ich eine wissenschaftliche Karriere an und bleibe im Fach? Oder was mache ich jetzt ...? Diese Fragen stellen sich viele Studentinnen und Studenten der Klassischen Archäologie und ihrer benachbarten geisteswissenschaftlichen Fächer. Tatsächlich sind die Optionen bei der Ausübung des späteren Berufs breiter als man auf den ersten Blick vermuten würde.

Mit den grundsätzlich erworbenen Kompetenzen in der kulturhistorischen Recherche, Analyse, Interpretation und Diskussion lassen sich auch fachnahe Wege beschreiten – die beispielsweise in das weite Feld des (Wissenschafts-)Journalismus führen.

Hier – im Internet, im TV, Rundfunk, aber auch immer noch in einer Vielzahl gedruckter Magazine und Zeitungen – eröffnen sich Berufschancen für Absolventen unserer Fächer.

Die Übung richtet sich an alle Studierenden der Klassischen Archäologie und ihrer benachbarten Fächer, die daran interessiert sind, schon während ihres Studiums mit dem Beruf des (Wissenschafts-)Journalisten in Kontakt zu kommen – um praxisorientiert Texte zu erstellen, Grundlagen des redaktionellen Arbeitens zu erlernen und sich mit der medialen Präsenz und Vermittlung archäologisch-historischer Themen in der Öffentlichkeit zu beschäftigen.